

## Pressemitteilung 150/2022

### **Stadt bereitet ehemaliges Jugendzentrum in Deininghausen als Unterkunft für Geflüchtete vor**

So gut wie möglich möchte sich die Stadt Castrop-Rauxel auf Geflüchtete aus der Ukraine vorbereiten und richtet daher zusätzlich eine Unterbringung in den ehemaligen Räumen des Jugendzentrums in Deininghausen an der Dresdener Straße ein.

„Wir haben sehr viel aus 2015 gelernt und wissen, dass eine gute Vorbereitung alles ist. Da niemand weiß, wie viele Menschen in den nächsten Wochen und Monaten Schutz bei uns suchen werden, ist es wichtig, schon jetzt sichere Unterkünfte für Geflüchtete zu schaffen“, erklärt Bürgermeister Rajko Kravanja.

Derzeit laufen die Arbeiten, um das Gebäude entsprechend für die Geflüchteten auszustatten, ähnlich wie schon im Jahr 2015. Von der benachbarten Turnhalle sollen zudem die Sanitäreinrichtungen genutzt werden. Daher wird eine sportliche Nutzung der Halle, wenn es soweit ist, nicht mehr möglich sein. Die Hans-Christian-Andersen Schule, die Sportvereine und Gruppen, die in der Halle in Deininghausen trainieren, hat die Stadtverwaltung bereits informiert.